

# Rein in die Saison

## Bahnengolf startete mit Hallenturnier



**Pfungstadt** (red). Peter L. Droste, Zweiter von rechts, hat als neuestes Mitglied der TSV-Pfungstadt-Bahnengolfabteilung kürzlich deren neue Turniersaison eröffnet, wie es vom Verein heißt. Mit einem Rundendurchschnitt von 25,5 Schlägen auf 18 Bahnen war er nach eigener Aussage nicht zufrieden, äußerte sich dennoch positiv zum Turnierwochenende in der Miniaturgolfhalle in Halver (Nordrhein-Westfalen). „102 Schläge für vier Runden ist natürlich zu viel, ein zweistelliges Ergebnis war mein Minimalziel. Aber ich konnte in einer Startgruppe mit zwei Spielern der ersten Bundesliga spielen, von denen einer (Sportfreund Achim Braungart-Zink) sogar ehemaliger Welt- und Europameister ist. Alleine das war schon eine tolle Erfahrung. Insgesamt hat das ganze Wochenende mit unserer vereinsübergreifenden Trainingsgruppe viel Spaß gemacht. Jetzt freue ich mich auf die Freiluftsaison“, sagt Droste. Wer als Laie einmal (wieder) den Spaß am Spiel mit dem kleinen Ball nacherleben möchte, hat ab April auf der Turnieranlage des TSV Pfungstadt, Sport- und Freizeitzentrum Nord, Christian-Meid-Straße 11, Gelegenheit dazu. Auf dem Foto von links: Niklas Joch (BGSV Bad Homburg), Lukas Philippus (BGSV Bad Homburg), Peter L. Droste (TSV Pfungstadt), Peter Joch (BGSV Bad Homburg). Weitere Infos: [tsv-pfungstadt.eu](http://tsv-pfungstadt.eu)

Foto: Verein